



**Samedi 19 mai 2018 à l'église Ste-Eulalie de Thézan**

**Veillée de prières de Pentecôte**

**De 18 heures à 19h30 avec les prêtres de**

**La paroisse Ste-Thérèse en Corbières**

Une joyeuse veillée de Pentecôte de la paroisse Sainte-Thérèse à l'église Ste-Eulalie à Thézan. Le 19 mai 2018, après Pâques et l'Ascension, la Pentecôte est la dernière fête religieuse du temps pascal qui dure sept semaines.

Dans l'église Saint-Eulalie baignée de la lumière du soleil à travers les vitraux et magnifiquement décorée de rouge et blanc, le Père Louis a accueilli les paroissiens du secteur pour la veillée de Pentecôte

Le Père François et son djembé, Jean, à la guitare et au chant et René au chant, ont animé pendant plus d'une heure cette veillée où « l'Esprit Saint, symbole de la Pentecôte a régné » en maître entre cantiques, prières et confirmation des vœux du baptême.











